

## Disminuye capital de bancos nuevos (Reforma 21/08/13)

Disminuye capital de bancos nuevos (Reforma 21/08/13) Por Margarita Jasso Guadalajara México (20 agosto 2013).- De mayo a junio de este año, los bancos cuya operación fue autorizada recientemente por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), reportan una disminución en su índice de capitalización (Icap). Bancos como Forjadores, Agrofinanzas, Consubanco y Bicentenario, mostraron bajas de 2.48 por ciento, 0.32 por ciento, 0.99 por ciento y 1.48 por ciento, respectivamente. De acuerdo con el reporte de la CNBV sobre alertas tempranas a junio de 2013, los también conocidos como bancos de nicho, registraron un índice de capitalización superior al 8 por ciento, que es el nivel mínimo para operar, aunque fue notable su disminución en sólo un mes. El más afectado fue Banco Forjadores, aprobado el 18 de septiembre de 2012, quien bajó su índice de capitalización al pasar de 58.70 por ciento a 56.23 por ciento. El segundo en la lista de las caídas fue Banco Bicentenario, acreditado por la CNBV en abril de 2013 y el cual disminuyó su Icap de 18.68 por ciento a 17.20 por ciento. Para Consubanco y Agrofinanzas, entidades aprobadas en diciembre de 2012, la baja no fue tan fuerte. En un mes, Consubanco pasó de 20.78 por ciento a 19.79 por ciento, mientras que Agrofinanzas disminuyó su Icap de 22.54 por ciento a 22.22 por ciento. A pesar de su baja en el Icap, estos bancos de recién operación, enfocados a sectores específicos como exportadores, agricultura, créditos personales y créditos al consumo, se encuentran por arriba de entidades financieras más grandes como BBVA Bancomer, Santander y Banorte, quienes reportan un Icap de 15.56 por ciento, 15.28 por ciento y 14.80, respectivamente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo